



AEF Dépêche n°503980 - Paris, le 08/07/2015 18:21:00
- Recherche et Innovation -

Compte : ccr (115715) - 176.183.72.49 - www.aef.info

Toute reproduction ou transmission de cette dépêche est strictement interdite, sauf accord formel d'AEF.

Satt Idfinnov : Béatrice Llirbat est nommée présidente en remplacement de Christian Estève

Par **Julien Jankowiak**



Béatrice Llirbat est nommée à l'unanimité présidente de la Satt Idfinnov, pour un mandat de trois ans, lors du conseil d'administration du 2 juillet 2015. Elle succède à Christian Estève (lire sur AEF). "Je suis heureuse de la décision du conseil d'administration d'Idfinnov de me confier la présidence de la Satt. C'est une société que je connais bien et dont le potentiel est considérable. L'appui de nos actionnaires, notre alliance avec Inserm Transfert, nous offrent des perspectives de développement importantes. C'est donc avec détermination et ambition que j'entame ce mandat", déclare-t-elle. Quant à Christian Estève, il fait part "d'une certaine fierté de la tâche accomplie", malgré "quelques frustrations qui naissent toujours du caractère inachevé de la tâche entreprise et beaucoup de reconnaissance pour les équipes, les actionnaires et les clients chercheurs et industriels".

"Béatrice Llirbat a conduit le projet de la Satt à mes côtés depuis dix-sept mois et je suis heureux que le conseil ait reconnu ses capacités et privilégié la continuité dans le choix de mon successeur. Ce choix était difficile car les candidats étaient nombreux et prestigieux, illustrant si besoin était, la place prise par la Satt dans l'écosystème de l'innovation francilien", salue Christian Estève, l'ancien président.

LE PARCOURS DE BÉATRICE LLIRBAT

Béatrice Llirbat, docteure en médecine et titulaire d'un diplôme d'analyste financier de l'Effas, a effectué, après son internat de spécialisation en biologie médicale, une thèse en neurosciences, qu'elle a poursuivie par un stage postdoctoral (Institut Max Planck de Munich en Allemagne). Elle rejoint la Satt en janvier 2014 au poste de directrice générale adjointe, après 12 ans d'activité en capital-risque dans le domaine des sciences de la vie

chez SGAM, puis Amundi. Elle y était en charge de l'investissement et du suivi d'un portefeuille de sociétés technologiquement innovantes, et siégeait au conseil d'administration de plusieurs d'entre elle.